

Sesión 27 de marzo de 2014

13:30 horas.

Orden del día

1. Lista de asistencia y declaración de quórum.
2. Aprobación del orden del día.
3. Aprobación del acta de la sesión celebrada el 11 de marzo del año en curso.
4. Lectura, debate y en su caso aprobación de los siguientes dictámenes:

Turnos

30/07 Iniciativa de ordenamiento municipal de la entonces Regidora Rocío Corona Nakamura, para que se reformen diversos artículos del Reglamento de Visitas Oficiales al Ayuntamiento de Guadalajara y del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara. (Coadyuvante Comisión Edilicia de Promoción del Desarrollo Económico y del Turismo).

54/07 Iniciativa de Ordenamiento municipal de la entonces Síndico Licenciada Verónica Rizo López, para que se expida el Reglamento de Ingresos, Egresos y Estancia de Menores, en el Albergue Villas Miravalle. (Coadyuvantes Comisiones Edilicias de Desarrollo Social, Humano y Participación Ciudadana y de Derechos Humanos y Equidad de Género).

435/07 Iniciativa del Regidor Salvador Caro Cabrera, para que se reformen los artículos 16 y 40 del Reglamento de Adquisiciones para el Municipio de Guadalajara. (Coadyuvante Comisión Edilicia de Seguridad Ciudadana y Prevención Social).

478/07 Iniciativa de ordenamiento municipal de los entonces Regidores Salvador Sánchez Guerrero y Celia Fausto Lizaola, para que se modifique el Reglamento de Adquisiciones del Municipio de Guadalajara. (Coadyuvante Comisión Edilicia de Hacienda Pública).

480/07 Iniciativa de ordenamiento del entonces Presidente Municipal Doctor Alfonso Petersen Farah, para que se reforme el Reglamento de Panteones para el Municipio de Guadalajara. (Coadyuvante Comisión Edilicia de Servicios Públicos Municipales).

513/07 Iniciativa de la entonces Regidora Miriam Vachéz Plagnol, para que se autorice la firma de un convenio de colaboración intermunicipal para la protección y conservación del Boque La Primavera, con los municipios con territorio y en el área de influencia de dicho bosque. . (Coadyuvante Comisión Edilicia de Medio Ambiente).

298/10 Iniciativa de decreto municipal de la entonces Regidora Norma Angélica Aguirre Varela, para la expedición de las Disposiciones Administrativas para el Registro, Ratificación, Cancelación de Peritos Traductores Auxiliares del Ayuntamiento de Guadalajara. (Coadyuvante Comisión Edilicia de Justicia).

142/13 Iniciativa de ordenamiento municipal de la Regidora María Cristina Solórzano Márquez, que tiene por objeto reformar diversos artículos del Reglamento de Patrimonio Municipal de Guadalajara. (Coadyuvante Comisión Edilicia de Patrimonio Municipal).

192/13 Iniciativa de ordenamiento municipal de la Regidora María Cristina Solórzano Márquez, que tiene por reformar la fracción I del artículo 13 del Reglamento de Policía y Buen Gobierno de Guadalajara (Coadyuvante Comisión Edilicia de Seguridad Ciudadana y Prevención Social)

280/13 Iniciativa del Regidor Cedar Guillermo Ruvalcaba Gómez, que propone medidas de prevención y sanción a la venta y consumo de bebidas alcohólicas en escuelas y demás centros educativos. (Coadyuvante Comisión Edilicia de Seguridad Ciudadana y Prevención Social)

299/13 Iniciativa de ordenamiento municipal de la Regidora María Candelaria Ochoa Ávalos para expedir el Reglamento de Acceso de las Mujeres a una vida libre de Violencia para el Municipio de Guadalajara. (Coadyuvante Comisión Edilicia de Derechos Humanos y Equidad de Género).

264/13 Iniciativa de los Regidores Salvador Caro Cabrera, María Candelaria Ochoa Ávalos y Juan Carlos Anguiano Orozco para expedir el Reglamento para prevenir y eliminar la Discriminación. (Coadyuvantes Comisiones Edilicias de Derechos Humanos y Equidad de Género y de Desarrollo Social).

278/07 Iniciativa de ordenamiento municipal del entonces Regidor Leobardo Alcalá Padilla para que se reformen artículos 40 fracción III y 41 fracción II del Reglamento de Adquisiciones para el Municipio de Guadalajara. (Solo para la comisión edilicia de Gobernación, Reglamentos y Vigilancia).

363/07 Iniciativa de la entonces regidora Claudia Delgadillo González para que se adicione un artículo 13 bis al Reglamento del Consejo de Giros Restringidos del Municipio de Guadalajara. (Solo para la comisión edilicia de Gobernación, Reglamentos y Vigilancia).

432/07 Iniciativa de la entonces regidora María del Rocío Corona Nakamura para que se solicite información al comité Técnico de Transparencia y Valoración Salarial respecto de los criterios utilizados para proponer los incrementos salariales del Ayuntamiento de Guadalajara. (Solo para la comisión edilicia de Gobernación, Reglamentos y Vigilancia).

469/07 Iniciativa de la entonces sindico Verónica Rizo López para que se modifique el Reglamento del Consejo para la Transparencia y la Ética Pública en el municipio de Guadalajara. (Solo para la comisión edilicia de Gobernación, Reglamentos y Vigilancia).

395/12 Iniciativa de la Regidora Victoria Anahí Olguín Rojas que tiene por objeto modificar el artículo 37 del Reglamento de Policía y Buen Gobierno de Guadalajara. (Solo para la comisión edilicia de Gobernación, Reglamentos y Vigilancia).

181/13 Iniciativa de ordenamiento municipal dela Regidora Verónica Gabriela Flores Pérez para el análisis de las reformas al Reglamento de Adquisiciones del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Guadalajara. (Solo para la comisión edilicia de Gobernación, Reglamentos y Vigilancia).

182/13 Iniciativa de ordenamiento municipal dela Regidora Verónica Gabriela Flores Pérez para el análisis de las reformas al Reglamento Interno del Sistema para el Desarrollo Integral de

la Familia del Municipio de Guadalajara. (Solo para la comisión edilicia de Gobernación, Reglamentos y Vigilancia).

204/13 Iniciativa de ordenamiento municipal de la Regidora Verónica Gabriela Flores Pérez para expedir el reglamento de los centros de atención integral del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Guadalajara. (Solo para la comisión edilicia de Gobernación, Reglamentos y Vigilancia).

37/14 Iniciativa de ordenamiento municipal de los Regidores Verónica Gabriela Flores Pérez y Salvador Caro Cabrera que propone inscribir en letras doradas el 8 de julio de 1914 fecha de la toma de Guadalajara por el Ejército Constitucionalista en el muro central del salón de sesiones del Palacio Municipal. (Solo para la comisión edilicia de Gobernación, Reglamentos y Vigilancia)

5. Asuntos Varios.
6. Clausura.